



Pressemitteilung 004.2025

Veröffentlicht am: 20.01.2025

Verleihung des Ehrenamtspreises vom Landkreis Leipzig

Jedes Jahr würdigt der Landkreis Leipzig Menschen, die sich über das normale Maß hinaus für die Allgemeinheit engagieren und somit einen bedeutenden Beitrag zur gesellschaftlichen Entwicklung leisten. In diesem Jahr wurde Maik Brauße, Jugendwart der Feuerwehr Borna, mit dem Ehrenamtspreis ausgezeichnet – eine Ehrung, die von den Mitgliedern der Jugendfeuerwehr nicht nur unterstützt, sondern selbst vorgeschlagen wurde.

Maik Brauße engagiert sich seit fast 40 Jahren mit großer Leidenschaft und Hingabe in der Ausbildung junger Feuerwehrleute. Sein unermüdlicher Einsatz hat nicht nur dazu beigetragen, technische Kenntnisse und praktische Fähigkeiten zu vermitteln, sondern auch Teamgeist und Verantwortungsbewusstsein zu fördern. Maik legt besonderen Wert darauf, den Heranwachsenden wichtige zwischenmenschliche Werte mit auf den Weg zu geben, die für ihre persönliche und berufliche Entwicklung von großer Bedeutung sind.

Die Verleihung des Ehrenamtspreises fand in einem feierlichen Rahmen statt, bei dem die Bedeutung des Ehrenamts und die wertvolle Arbeit von Freiwilligen in der Gemeinschaft gewürdigt wurden. Maik Brauße erhielt die Auszeichnung als Anerkennung für seine herausragenden Leistungen und seinen Einfluss auf die nächste Generation von Feuerwehrleuten.

Herzlichen Glückwunsch, Maik! Du hast diese Auszeichnung mehr als verdient. Dein Engagement ist ein leuchtendes Beispiel für alle und zeigt, wie wichtig es ist, sich für die Gemeinschaft einzusetzen.

PM Freiwillige Feuerwehr der Großen Kreisstadt Borna

